



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

BOLETÍN DE PRENSA

Ambato, 23 de mayo de 2023

Una alcaldía de territorio es la característica de la nueva administración

Durante la jornada de la tarde del martes 23 de mayo de 2023, la alcaldesa Diana Caiza, junto a su equipo de trabajo, realizaron un recorrido para constatar el estado de dos obras municipales que se construyen en la parroquia Pilahuin y Atahualpa.

En septiembre de 2022 inició la construcción del Mercado Intercultural de Pilahuin, una obra que hoy luce paralizada, con problemas y solo el 5% de avance desde hace nueve meses de su ejecución, así lo constató la alcaldesa durante el recorrido.

“Esta es una obra que asciende a los 3.7 millones de dólares y la parte contratista ha recibido 1.5 millones de adelanto; sin embargo, no cuenta con un avance físico real y actualmente la obra está abandonada y solo quedan 6 meses para cumplir con el plazo de construcción”, dijo Sebastián Monar, director de Obras Públicas.

Es indignante que una obra que beneficia no solo a la parroquia de Pilahuin, esté en estas condiciones, como administración municipal estamos comprometidos en continuar con las obras en ejecución, pero no es posible que de 48 obras 34 presentan problemas, sostuvo la alcaldesa.

Julio César Medina, actual presidente del GADPR de Pilahuín, mencionó que realizarán una reunión de trabajo con el equipo de la Constructora Orili Aj, con el objetivo de que se cumpla con la ejecución de esta obra que es muy importante para los habitantes de la parroquia. “Quiero agradecer a la alcaldesa por preocuparse por nuestras necesidades, esto no acaba aquí, la lucha recién empieza”, mencionó.

En el mismo sentido, luego de esta visita, con preocupación por la condición de la calle Jiménez Banda y esperanza por recibir una solución de la administración municipal, recibieron a la alcaldesa Diana Caiza, los vecinos de la parroquia Atahualpa.

Esta arteria vial forma parte del proyecto "Asfaltado y obras complementarias varias parroquias rurales 2022" con una inversión de 1.5 millones de dólares, la cual inició el 03 de diciembre de 2022 y desde

hace quince días está paralizada debido al abandono de la parte contratista.

El director de Obras Públicas, explicó que este problema de vías aperturadas y no ejecutadas es el común en algunas parroquias, como: Pinllo, Huachi Grande, Unamuncho, Totoras, Quisapincha, en donde se debió haber planificado y efectuado la declaratoria de utilidad pública para la apertura y luego las expropiaciones para tener todos los documentos habilitantes, dijo.

"Estas son las grandes herencias que nos deja la administración anterior, nosotros si tenemos la voluntad política de continuar con las obras en beneficio del pueblo ambateño", dijo la primera autoridad del cantón.

La administración municipal 2023 – 2027 liderada por la Ing. Diana Caiza, agotará todos los recursos para dar solución a estos problemas, haciendo que la parte contratista cumpla, y de ser el caso se actuará conforme a la ley.

#EscribimosLaNuevaHistoriaDeAmbato